

IECM 'no tiene idea' de cómo organizar la elección judicial de 2024: Döring

En la Cámara de Diputados, desde la bancada del Partido Acción Nacional (PAN) se lanzaron críticas al Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), por la organización de la elección judicial de 2025.

El vicecoordinador Federico Döring, sentenció que la autoridad electoral está mostrando su ineficiencia, al perfilar la elección de 500 juzgadores, cuando sólo serán 64 los puestos a renovar.



El parlamentario señaló que si bien la reforma judicial aprobada en el Legislativo y que ya está en vigor, es un “Frankenstein” y tiene serias deficiencias, el organismo electoral capitalino tampoco tiene claro qué tareas debe realizar.

“Queda claro que el @iecm no tiene ni idea de cómo organizar la elección de los 104 magistrados y 64 jueces federales en la CDMX”, denostó el parlamentario, en su cuenta en la red social X, antes Twitter, @FDoringCasar.

En el IECM “no tienen ni idea”

A la publicación, el legislador panista añadió un video donde emite su opinión sobre declaraciones de la presidenta del IECM, Patricia Avendaño, en entrevista concedida al diario El Universal.

De acuerdo a la publicación, la titular del organismo electoral expresó que organizar los comicios para elegir a 500 jueces, tendría un costo elevado, superior a los 500 millones de pesos que se emplearon en las votaciones del pasado 2 de junio.



“Vaya ridículo que hizo el Instituto Electoral de la Ciudad de México, ciertamente el Frankenstein judicial de Morena está muy mal hecho, con muchas imprecisiones, muchas contradicciones, pero ahí se estaban llenando la boca que estaban preparando una elección para 500 jueces en la Ciudad de México. ¿Saben cuántos son los que se van a elegir el próximo año? ¡64, de 500 a 64, no tienen ni idea, nada más están hablando por hablar!”, recriminó.

El parlamentario lamentó que desde el IECM se emita información imprecisa dirigida a la ciudadanía.

Tras calificar como una “pena” y una “vergüenza” que la institución electoral capitalina no tenga claridad sobre lo que hará y cuántos recursos empleará en preparar la votación por jueces, ministros y magistrados, Döring Casar cuestionó “en qué manos estará la elección”.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2024/10/17/iecm-no-tiene-idea-de-como-organizar-la-eleccion-judicial-de-2024-dring-661554.html>